

## COMPETICIONES

# La ATP nombra presidente al extenista y emprendedor Andrea Gaudenzi

El ejecutivo italiano, que trabajó en Bwin y ha participado en varias *start ups*, relevará en el cargo a Chris Kermode a partir de enero de 2020.

Palco23  
24 oct 2019 - 13:00



El relevo en la ATP ya es un hecho. El circuito profesional de tenis masculino ha nombrado al italiano Andrea Gaudenzi como nuevo presidente. El exjugador y empresario relevará en el cargo a Chris Kermode, al que los jugadores decidieron no renovar para un nuevo mandato pese al consenso que más o menos existía entre los torneos y parte de los atletas. El cambio será efectivo a partir del 1 de enero de 2020.

Gaudenzi conoce bien la competición, pues llegó a ser el número 18 del mundo en su carrera deportiva, que culminó en 2003. Además, desde enero de 2017 está en el consejo de administración de ATP Media, la filial que se encarga de la explotación comercial del circuito, tanto a nivel televisivo como de patrocinios.

“Ha forjado una exitosa carrera en los negocios en los últimos 15 años y ha sido una elección unánime del consejo de administración de la ATP”, explica la compañía. De 46 años de edad, entre 2006 y 2011 ocupó varios puestos de responsabilidad en la casa

de apuestas Bwin. Después ha promovido diferentes *start ups* en el mundo tecnológico, desde la plataforma de pagos Soldo a la empresa musical Musixmatch.

## **Andrea Gaudenzi es desde 2017 consejero de ATP Media, brazo comercial del circuito profesional de tenis masculino**

De hecho, esa experiencia en el mundo del entretenimiento ha sido uno de los argumentos de peso de la junta. Además, valoran que “Gaudenzi tuvo un papel crucial en ATP Media, liderando la exitosa reestructuración del negocio que sirve como brazo de las retransmisiones del ATP Tour”, explica en un comunicado.

El ejecutivo italiano ha anunciado que aspira a “aprovechar el éxito y la popularidad mundial del deporte en lo que sin duda es uno de los momentos más emocionantes en la historia del tenis profesional masculino”. Sobre la mesa está la reestructuración del calendario, así como adaptarse a las crecientes exigencias económicas de los atletas.

Gavin Forbes, consejero de la ATP en representación de los torneos, ha señalado que el nuevo hombre fuerte del circuito “ofrece la rara combinación de conocer el negocio del ATP Tour de adentro hacia afuera, así como una experiencia invaluable fuera del deporte”. “Somos una asociación única, al 50% entre jugadores y torneos, y la amplia experiencia de Andrea en ambos lados, así como un historial comprobado fuera del tenis, es exactamente lo que estábamos buscando”, ha añadido Alex Inglot, miembro en nombre de los jugadores.